
Compte-rendu de l’Assemblée générale de l’association Monty-Chars, 

tenue le vendredi 10 octobre 2014 

 

 

 

Présents : 

Fages Thierry, Fages Régine, Fossard Roland, Prat Lucien, Farges  Eliane, Farges Jean-Paul, Alves 

Véronique, Degeuse Amélie, Gervais Christine, Dubard Isabelle, Breviere Dubard Laure, Breviere 

Dubard Anna , Breviere Dubard Noah, Guillouet Jean-Paul, Job Alex, Maraone Gilbert,  Stéfaniak 

Jean-Paul, Martinez Didier, Marbeuf Philippe, Legouguec Joel, Legouguec Marlène 

Absents représentés (pouvoir) :  

Prat Micheline, Alves Alexandre, Alves Laure, Job Nicole, Gervais Christophe, Gervais Geoffroy, 

Gervais Albane , Gervais Mathilde, Desplanques Véronique 

Absent non représenté : 

Girka Sylviane 

 

Tous les membres sont à jour de leur cotisations. 

 

1. Election du Président de séance et de la secrétaire de séance 

Thierry Fages élu à l’ unanimité président de séance 

Christine Gervais élue à l unanimité secrétaire de séance 

2. Election des scrutateurs 

Roland Fossard et Alex Job sont élus à l’unanimité scrutateurs pour l’AG. 

 

3. Bilan moral dressé par le président de l’ association 

Tout d’abord Lucien Prat a adressé, en son nom et celui de Micheline, tous leurs remerciements 

suite au décès de leur fils Nicolas. 

Le président remercie tous les membres pour le travail fourni pour l’année 2013-2014, les 

voitures à pédales ont bien tourné et ont même fini la course, bravo aux pilotes qui ont donné de 

leur personne ! 



Notons aussi la réalisation de décors pour la troupe de théâtre des Ephémères : le banc-

cheminée ainsi que la chaise du souffleur. 

Le projet des bacs à fleurs n’a pas été redemandé ; Roland doit se mettre en relation avec la 

mairie. 

La manifestation du mois de septembre des Vieux Pistons a vu le succès du Gaston Lagaffe et de 

sa voiture ainsi que de la pompe à essence (prise de photos pour les plus jeunes, au centre du 

parc  du Château de la Couldre). 

Notre stand lors du forum des associations a rencontré du succès , il a eu un intérêt certain suite 

à la course de voitures à pédales ; nous avons enregistré trois nouvelles inscriptions, deux sont 

en cours. 

Des réunions de travail vont être mises en place comme l’an dernier entre 21h30et 22h afin de 

faire le point sur le travail en cours, les achats à effectuer…… ces réunions auront lieu tous le 15 

jours à peu près. 

 

Bilan voté à l’unanimité. 

  



 

4. Bilan financier dressé par le trésorier pour 2013-2014 

 

Voté à l’unanimité moins une voix 

  

MONTY-CHARS 

BILAN AU 31/08/2014

DESIGNATION DEPENSES RECETTES SOLDE

solde bilan au : 30/09/2013 1 133,32

RECETTES 2 889,50 4 022,82

adhésions 2013-2014 295,00

subvention Mairie 2 000,00

Association Vieux pistons 80,00

FETE DE LA VILLE -BUVETTE 144,50

subvention Fédération 170,00

subvention Mairie- 2 voitures 200,00

FRAIS DE FONCTIONNEMENT 245,82 3 777,00

Cotisation OVH 36,92

cartouches + papier imprimante 33,90

MMA assurance 175,00

ACHATS MATERIELS 232,16 3 544,84

quincaillerie 158,67

consommables 67,99

bois, colle 5,50

ELEMENTS VOITURES A PEDALIER 755,68 2 789,16

chaines+roulement+cables+bombes 106,32

fer - grillage - tige - peinture 501,72

combinaisons bleues + lettres + pom,pom 147,64

INVESTISSEMENTS 312,82 2 476,34

ciseaux tissus 56,09

t-shirts 256,73

DIVERS 407,65 2 068,69

frais pour AG, Noel, galette, fete de la ville+BBQ 407,65

ACHATS MONTY-BAR 187,55 1 881,14

fre elecrem Barbapapa 49,43

Fre carrefour - boissons 72,89

Fre métro - misterfreeze 31,23

Fre métro - misterfreeze+madeleines 34,00

solde bilan au : 31/08/2014= 1 881,14



 

5. Activités pour 2014-2015 

La Mairie a une idée pour la Fête de la Ville qui aura lieu le28 juin 2015. Le thème est concentré 

sur le sport dans l’idée de fédérer des associations, style interville. Nous serons sollicités mais 

quand ? comment ? A voir avec le service évènementiel 

Il est important que tous les membres puissent participer à diverses constructions , il faudra 

construire intelligemment, il faudra faire un planning de travaux par rapport aux compétences et 

aux disponibilités des gens (les enfants ne viennent plus le mardi soir suite aux nouveaux 

rythmes scolaires) ; nous sommes une trentaine pour 9 mois de travail. 

Projet de Noël 2015, le 5 décembre, marché de Noël de la ville. Au début la mairie a contacté 

l’association pour la réalisation d’un chalet.Nous devons repenser le projet peut-être pour 

l’année prochaine avec des dimensions suffisantes pour abriter le Père Noël. A voir avec le 

service évènementiel. Mais une boîte aux lettres a été proposée ; elle se trouvera sur un 

panneau représentant le Père Noël et des lutins. Il y a du dessin, de la peinture, de la mécanique, 

les esquisses sont en cours par plusieurs dessinatrices. Le projet est affiché en couleurs sur le 

tableau ! 

 Concernant l’installation en décembre, des dégâts ont été causés sur les lutins lors de leur 

dernier transfert, des bras ont été abîmés et autres.  Les réparations sont en cours. Monty-Chars 

fera probablement le transport cette année. Il a été proposé de rajouter un bureau-banc par la 

mairie afin que les enfants puissent écrire leur courrier, des photos seront prises la tête du lutin 

permettant à un enfant d’y passer son visage. Nous avons proposé un barnum afin de protéger 

l’ensemble au vu des conditions météo en décembre. 

Des pots en verre avec couvercle sont recherchés afin d’y faire nos propres mélanges de 

peintures ( à essayer) . 

Roland relancera la mairie pour le projet de l’Eté en Sable où il était question de transformer le 

moulin en phare, à voir pour 2015. 

Attention aux projets et aux délais impartis ainsi qu’à la communication avec la mairie et 

l’association.  

  



 

6. Bilan prévisionnel 2014-2015 (voir tableau) 

 

Aucune idée du montant de la subvention municipale mais cette année il sera demandée une 

avance avant la fin de l’année 2014.  

OVH concerne l’hébergeur de notre site internet. 

BUDGET PREVISIONNEL 2014_2015

DESIGNATION DEPENSESRECETTES SOLDE

solde bilan au : 30/09/2014 1 881,14

RECETTES 1 730,00 3 611,14

adhésions 2014-2015 230,00

subvention Mairie 1 500,00

FRAIS DE FONCTIONNEMENT 291,14 3 320,00

Cotisation OVH 40,00

cartouches + papier imprimante 71,14

MMA assurance 180,00

ACHATS MATERIELS 1 090,00 2 230,00

quincaillerie 140,00

peinture 200,00

bois, colle 550,00

fer - grillage 200,00

INVESTISSEMENTS 600,00 1 630,00

outillages 600,00

DIVERS 630,00 1 000,00

convivialité 480,00

exceptionnel 150,00

solde bilan au :30/09/2015 1 000,00



La rubrique outillage sera plus large. 

Pas de vote , en attente de projet définitif 

 

7. Renouvellement des membres du Conseil d’Administration 

Aucune démission n’est enregistrée.  

Après discussion sur le nombre de membres, ceux-ci ont tous été réélus à l’unanimité : 

 Lucien Prat, Président de l’association 

 Thierry Fages, vice président 

 Jean-Paul Guillouet, Trésorier 

 Gilbert Maraone, vice trésorier 

 Christine Gervais, secrétaire 

 Véronique Alves, vice secrétaire 

 Roland Fossard, coordinateur mairie 

 Didier Martinez, Alex Job, Jean-Paul Farges, membres du Conseil 

d’Administration 

 

8. Questions diverses 

Il nous faut se remettre en contact avec la mairie afin de remettre en selle certains projets afin de 

nous « fournir du travail ». il faut réparer le gâteau. Y aurait il des possibilités avec des écoles ? A voir. 

La secrétaire a remis aux membres la plaquette éditée par la Société Générale, banque qui nous a 

offert une quarantaine de casquettes l’ an passé. Les propositions y sont faites à titre personnel et n 

engage nullement l’ association . 

Un planning de réunions sera affiché dans le local 

Fin décembre les membres se retrouveront autour d’un apéritif dinatoire (modification du 12 

décembre) 

Fin de séance 

 

Thierry Fages  Christine Gervais  Alex Job  Roland Fossard 
President de séance secrétaire de séance  scrutateur  scrutateur 
 

 

 

  



La date du 12 décembre au soir a été annoncée pour un apéritif dinatoire mais a été modifiée 

comme vous l’avez vu. Il a été proposé le samedi 13 midi ; une grande majorité a déjà repondu 

j’attends le reste des réponses. 

Fin janvier nous nous réunirons pour partager la galette des rois . 

Pendant les vacances scolaires le local reste ouvert les mardis et vendredis aux horaires habituels. 

Le service environnement a relancé le projet des jardinières, du travail en vu !! 

Christine Gervais 

 


